



CARLTON GROUP

5 Pièces

142 m²

Réf. 13788

1 300 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine à Vallauris, située sur un terrain d'environ 1000m² dans un cadre verdoyant et paisible, à proximité des commerces et à moins de 10 minutes en voiture des plages de Golfe-Juan. Construite en 2019, cette villa d'une superficie d'environ 142 m² offre un style moderne et une exposition plein sud permettant de profiter du soleil toute la journée. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli dans un spacieux salon avec de grandes baies vitrées donnant sur la Pergola et la terrasse extérieure. La cuisine est entièrement équipée et ouverte sur l'espace de vie, idéal pour ...

Superb contemporary villa in Vallauris, set on a plot of approx. 1000m² in a green, peaceful setting, close to shops and less than 10 minutes by car from the Golfe-Juan beaches. Built in 2019, this villa with a surface area of around 142 m² offers modern styling and a south-facing aspect, so you can enjoy the sun all day long. On the first floor, you'll be welcomed into a spacious living room with large picture windows overlooking the Pergola and outdoor terrace. The kitchen is fully equipped and open to the living area, ideal for sharing convivial moments. The first floor also houses an en ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

